
7 Pièces

380 m²

Réf. 86490900

16 666 €

St-Paul-de-Vence
Maison à louer (06570)
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Idéalement située, cette villa contemporaine se trouve dans un domaine

sécurisé et privé, à seulement quelques minutes à pied du pittoresque

village  de  Saint-Paul-de-Vence.  Conçue  pour  des  vacances

inoubliables,  cette  vaste  demeure  offre  des  équipements  haut  de

gamme, un confort moderne et de superbes espaces de vie extérieurs.

Au  rez-de-chaussée,  les  hôtes  peuvent  profiter  d'un  lumineux  espace

de  vie  et  de  salle  à  manger  avec  une  cuisine  entièrement  équipée,

l'ensemble  s'ouvrant  sur  la  terrasse  et  le  jardin  grâce  à  de  grandes

baies vitrées panoramiques. Ce niveau comprend également deux ...

Ideally situated this contemporary villa is located in a gated and secure estate just a

short  walk  from  the  picturesque  village  of  Saint-Paul-de-Vence.  Designed  for

unforgettable  holidays,  this  spacious  retreat  offers  luxury  amenities,  modern

comfort, and beautiful outdoor living spaces.On the main level, guests can enjoy a

bright  open-plan  living  and  dining  area  with  a  fully  equipped  kitchen,  all  opening

onto  the  terrace  and  garden  through  panoramic  sliding  doors.  This  floor  also

features two en-suite  bedrooms with showers and closets,  as well  as a dedicated

playroom/cinema room – ideal for ...
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